

Orta reina en Memorial de Luchas de Budapest



Luchador cubano Luis Orta

La Habana, 10 jun (JIT).- El campeón olímpico y mundial Luis Orta reinó en los 67 kg del estilo grecorromano durante el Memorial de Luchas Polyak Imre y Varga Janos de Budapest 2024, en Hungría.

Con una actuación de cuatro victorias en línea reiteró un secreto a voces: su estelaridad y la sólida candidatura a la corona olímpica en París 2024, tres años después de reinar en los 60 kg en la edición de Tokio 2020.

El habanero inició su camino en la ronda clasificatoria ante el local David Mihaly Manyik, a quien venció por superioridad técnica de 8-0. En cuartos de final aventajó 7-1 al japonés Kyotaro Sogabe, campeón de su país el pasado año y medallista de bronce a nivel global entre los sub-23 en 2022.

Las semifinales le reservaron su combate más complicado de la lid, frente al iraní Saeid Morad Gholi Esmaeili Leivesi, campeón mundial sub-20 en los 60 kg hace dos temporadas.

La pugna concluyó con cerrada pizarra de 9-7. Aunque el nuestro llevó todo el tiempo la iniciativa y mereció un mejor arbitraje, la solución del pleito incluyó un notable descuido de su rival, que le dio la espalda cuando el tiempo reglamentario aún corría en el reloj. La reacción de Orta resultó “letal”, se imaginarán...

Para colgarse el metal de oro, el cubano dispuso 4-0 del georgiano Leri Abuladze, monarca mundial de los 63 kg el pasado año. Las preseas de bronce en este peso se las agenciaron Esmaeili y su coterráneo Mohammadreza Abdolhamid Geraei Morad.

El otro concursante cubano este domingo, Yosvanys Peña, conquistó uno de los metales de bronce en los 77 kg, gracias a tres victorias y una derrota.

El antillano comenzó su actuación en los octavos de final ante el serbio Nemanja Kimoski, a quien derrotó por superioridad técnica de 9-1. Luego, en “cuartos”, cayó 1-3 ante el experimentado búlgaro Aik Mnatsakanian, dos veces medallista de bronce a nivel mundial en los 72 kg.

Las opciones del cubano pasaron entonces a la fase de repesca, en que superó 4-1 al egipcio Mahmoud Khaled Abdelsatar y se aseguró un puesto en la disputa de las medallas de bronce. En esa instancia venció al turco Burhan Akbudak. En esta división reinó el japonés Nao Susaka.

El sábado había competido el también grequista Kevin de Armas en los 63 kg, la división inmediata superior a la suya (60 kg). Encajó par de reveses.

La preparación de los cubanos rumbo a los Juegos Olímpicos de París 2024 continuará en Hungría hasta inicios de julio, cuando volverán a casa durante algunos días.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356957-orta-reina-en-memorial-de-luchas-de-budapest>



Radio Habana Cuba